



DRK-Geschäftsführer Alexander Huth (Vierter von links) bei der Übergabe des neuen »Essen auf Rädern«-Wagens. Foto: Büchele

# Essen kommt auf ganz frischen Rädern daher

## DRK-Zivis bekommen neues Fahrzeug

Von Kurt Büchele

**Kreis Calw.** Der Calwer Kreisverband des Deutschen Roten Kreuzes hat jetzt ein neues Fahrzeug für »Essen auf Rädern«.

Somit haben die im Sozialen Dienst des Kreisverbandes eingesetzten Zivildienstleistenden und Mitarbeiter im Freiwilligen Sozialen Jahr wieder optimale Bedingungen, das »Essen auf Rädern« an ältere und kranke Mitbürger auszuliefern.

Der Wagen wurde mit einer speziellen Kühlbox für tiefgefrorene Gerichte ausgestattet. Das neue Fahrzeug wurde von

Kreisgeschäftsführer Alexander Huth an Brigitte Rohloff, Daniel Vejsada sowie an die Helfer übergeben.

Die tägliche Überbringung der Mahlzeiten, auch an Sonn- und Feiertagen, erfolgt in den Gebieten um Calw, Bad Liebenzell, Schömberg, Althengstett und Gechingen.

**16 000 Mittagessen werden ausgeliefert**

Etwa 16 000 warme Mittagessen und 12 000 tiefgekühlte Menüs werden jährlich im Landkreis Calw vom Roten Kreuz ausgefahren.